
Haben Sie eine rechtliche Frage? 

Zum Beispiel zu Problemen am Arbeitsplatz 

oder zu Ihren Rechten als Mieterin oder Mieter 

oder zu Ihrer Sozialversicherung. 

Wir beraten Sie gerne bei allen rechtlichen Fragen.

Die rechtliche Beratung informiert zu 

verschiedenen Themen: 

•	 Was sind Ihre Rechte? 

•	 Worauf müssen Sie achten? 

•	 Was müssen Sie tun? 

Wir hören allen Menschen zu. 

Wir erzählen nichts weiter. 

Die ersten 20 Minuten 

der Beratung sind gratis. Wo?



Sie können uns eine E-Mail schreiben. 

Unsere E-Mail-Adresse ist: 

rechtsauskunft@agb.ch 

Sie können uns auch anrufen. 

Am Mittwoch von 14 –17 Uhr 

und am Donnerstag von 15 –17 Uhr: 

062 834 94 20

Sie können persönlich mit uns sprechen. 

Unsere Beratungsstellen:

Aarau, Bachstrasse 43, Volkshaus, 

Mittwoch 14 – 17 Uhr

Baden, Rathausgasse 6, 

Sitzungszimmer im 1. Stock, 

Donnerstag 15 – 17 Uhr

Rheinfelden, Marktgasse 16, Rathaus, 

Sitzungszimmer Ankenwaage, 

Donnerstag 16 – 18 Uhr

Wir haben auch eine Seite im Internet. 

Auf der Seite im Internet bekommen Sie 

wichtige Informationen über uns. 

Die Adresse von der Internet-Seite ist: 

www.agb.ch/rechtsauskunft


